

Bonjour à tous,

après quelques mois d'interruption, voici une nouvelle lettre d'information sur notre copropriété.

1) Administration du site internet et envoi des lettres d'information

Vous avez sans doute vu, à la lecture de la convocation à l'assemblée générale, que je viens de reprendre le flambeau de la gestion du site internet de la copropriété. Je renouvelle mes remerciements à François pour la création et l'administration de ce site durant toutes ces années.

Adresse du site : <http://cristallines-archipel.wifeo.com/>

Dans la même logique c'est à présent moi qui vous adresserai les lettres d'information. Il est probable que la fréquence de ces lettres sera plus faible, nous (le conseil syndical) verrons en fonction de l'actualité ...

2) Etude sur le choix d'une date pour les prochaines assemblées générales

Vous trouverez le détail de l'analyse de l'étude sur le site (communications / études en cours : exercice 2017). La date qui recueille le plus grand nombre de suffrages, et de loin, est le samedi de Pâques. Et au vu des réponses reçues il n'apparaît pas opportun de programmer une AG en été. On s'oriente donc vers le maintien du samedi de Pâques pour la tenue de notre AG. L'AG décidera ...

3) Rappel : la prochaine assemblée générale aura lieu le samedi 31 mars à 9H

Je me permets de vous rappeler l'importance de votre participation ou de l'envoi de votre pouvoir afin que les décisions nécessaires à la gestion de la copropriété soient prises dans de bonnes conditions.

Cordialement, Frédéric Serre